

26. Juli 2021

Pressemitteilung

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Pressesprecher: Horst Fischer
Telefon: (0331) 8 66 - 30 04
Telefax: (0331) 8 66 - 30 83
E-Mail: Presse@mdj.brandenburg.de
Internet: www.mdj.brandenburg.de

Eugen Larres zum neuen Leiter der Staatsanwaltschaft Frankfurt (Oder) ernannt

Justizstaatssekretärin Dr. Christiane Leiwesmeyer hat heute den Leitenden Oberstaatsanwalt bei der Generalstaatsanwaltschaft, Eugen Larres, zum neuen Leiter der Staatsanwaltschaft Frankfurt (Oder) ernannt. Das Kabinett hatte dem Personalvorschlag der Justizministerin in der vergangenen Woche zugestimmt.

„Herr Larres ist ein vorzüglicher Jurist und Staatsanwalt, der seine herausragenden Fähigkeiten seit vielen Jahren in einer Spitzenposition bei der Generalstaatsanwaltschaft des Landes Brandenburg souverän unter Beweis gestellt hat. Er ist eine hervorragende Besetzung für die Leitung der Staatsanwaltschaft Frankfurt (Oder), bei der auch die landesweit ermittelnde Schwerpunktstaatsanwaltschaft zur Bekämpfung organisierter Kriminalität angesiedelt ist“, sagte Justizstaatssekretärin Dr. Leiwesmeyer.

Mit dem Antritt seines neuen Amtes am 1. August 2021 wird Eugen Larres Nachfolger des langjährigen Leiters Helmut Lange, der Ende des Monats in den Ruhestand eintritt.

Nach dem Studium der Rechtswissenschaft an der Universität zu Köln und dem Referendariat in Nordrhein-Westfalen trat der 1962 in Schleiden geborene Eugen Larres am 1. November 1994 in den staatsanwaltlichen Dienst des Landes

Brandenburg ein. Nach einer Einführungsphase bei der Staatsanwaltschaft Aachen wurde er als Dezernent bei der Staatsanwaltschaft Frankfurt (Oder) eingesetzt, wo er am 13. Januar 1998 zum Staatsanwalt auf Lebenszeit ernannt wurde. Nach Abordnungen an die Generalstaatsanwaltschaft und an das Ministerium der Justiz und für Europaangelegenheiten des Landes Brandenburg übernahm Eugen Larres am 1. August 2000 die Aufgabe eines Oberstaatsanwalts bei der obersten Anklagebehörde des Landes. Nach seiner Abordnung an das Ministerium der Justiz des Landes Brandenburg im Rahmen des Trainee-Programms im Jahr 2009 folgte am 22. Dezember 2010 seine Ernennung zum Leitenden Oberstaatsanwalt bei der Generalstaatsanwaltschaft. Ab dem 2. April 2015 war er dort zugleich als ständiger Vertreter des Generalstaatsanwalts bzw. der Generalstaatsanwältin tätig.